

Antrag Nr. 16-O-16-0060

CDU

Betreff:

Radwegebeschilderung: Radverkehr stärken und Klarenthal vernetzen

Antragstext:

Antrag der CDU-Fraktion:

Klarenthal ist für viele Bürgerinnen und Bürger ein idealer Ausgangspunkt für Rad- und Wandertouren, insbesondere in den Rheingau-Taunus-Kreis. Allerdings fehlt es (im Unterschied zu den vorhandenen Notfallmarkierungen) an einer aussagekräftigen Beschilderung mit Wegweisern und Routen, um auch weniger ortskundigen Bürgerinnen und Bürgern die Orientierung zu erleichtern.

Vor diesem Hintergrund wird der Magistrat gebeten, die von Klarenthal ausgehenden Rad- und Wanderwege in den Rheingau-Taunus-Kreis (insbesondere hinter der Fasanerie) mit Hinweisschildern auf Routen, Ziele und Entfernungen zu versehen.

Wiesbaden, 03.11.2016